

Karlsruhe. 22. August 1875.

Lieber Freiherr!

1875.

Ein fröhliches Lied war gesungen
am Samstag Abend zu unsern hohen
Festtagen gestern - ich gesang,
mit freudiger Absicht und Freude
dolch unserer Abreise; er gab aber
gerne unserem Meine Dienst und ich
danken der Freude für Heiß seine und
zurückgebrachter Gepunkt. Ich beweise Ihr
heß es eben so sinnreich wie in Aha-
lucht, der vielen Gründen und
verschieden Tagen, die ich mit Ihr
abgehalten habe da sind die meisten un-
gewissheit Eindrücke geblieben werden.
Ich sehe allerdings, daß wir hier
wir für in sehr sehr früher Zeit wären
Klar werden. Zuerst freilich freia ist
wir auf unserer Reise in Mittag
Meine Freude nämlich nicht um 2.

gerettet werden, so dass wir von dem F. schon
die lieben Unterhaltungen am Thron und bei
Gesessen geworden.

In Catalinas Reise bringen wird die zu
reisende diplomatische Begegnung mit den
malen für Zeit auf mir besuchten Geppetta - ist ganz anders z. B. in so auf
auf ein anderes Land - dann ist noch
keine und keine passen. Ich wiedergabe der
wir auf unsere unzähligen Reisen für
diese neuen Länder einen kurzen Bericht
und freue mich sehr Ihre Begegnung auf anderer
seite Sie Grüßen, umsoviel einfühlerlich
auf eingehen meine Sehnsucht Sie Grüßen
eurem Besten.

Einen viel. Ihren
London. Amire.

